

Un documentaire sur le leader de la révolution cubaine est projeté en avant-première à la Maison de la Culture du Chili (+Photos)

Image not found or type unknown

Santiago du Chili, 6 octobre (RHC) Le documentaire "Fidel de près", un portrait du leader de la Révolution Cubaine du point de vue de ses amis, de sa famille et de ses collaborateurs, a été présenté en avant-première à la Maison de la Culture de la commune chilienne de San Miguel.

Fidel up close, un portrait du leader de la Révolution Cubaine du point de vue de ses amis, de sa famille et de ses collaborateurs, a été présenté en avant-première à la Casa de la Cultura de la commune chilienne de San Miguel.

Ce film de 104 minutes, réalisé par les Mexicains Eduardo Flores et Gabriel Beristain et le Cubain Roberto Chile, permet de mieux connaître l'une des grandes personnalités du XXe siècle et du début du XXIe siècle.

"Je pense qu'il s'agit d'un formidable documentaire qui raconte la trajectoire d'un leader mondial d'un point de vue différent, où il nous montre également son côté plus humain", a déclaré le directeur du centre culturel, Gustavo Arias, à Prensa Latina.

Il a estimé que ce type d'espace est propice à la création de contenus, au dialogue et à l'analyse de l'histoire de l'Amérique latine.

Image not found or type unknown

Ronny Muñoz, président de la chambre de commerce chilienne-cubaine, a remercié les réalisateurs et les producteurs du film d'avoir accédé à la demande de le présenter dans ce pays et de permettre de connaître de plus près Fidel Castro et sa relation avec sa famille.

Le film présente également le leader révolutionnaire dans les moments les plus difficiles que Cuba a traversés et l'engagement qu'il avait envers son peuple, a-t-il déclaré.

"C'est un homme que j'admire beaucoup et le voir dans ce documentaire est très émouvant", a-t-elle déclaré.

Des amis de Cuba, des fonctionnaires et du personnel diplomatique accrédités ici ont assisté à la présentation à La Cava du centre culturel.

Pedro Bronzic, porte-parole de la zone métropolitaine du Mouvement de solidarité avec Cuba au Chili, a souligné que le documentaire reflète la personnalité d'un grand homme d'État, son attitude et ses convictions.

Image not found or type unknown

En ces temps complexes pour l'Amérique latine, Fidel nous laisse une leçon, celle de la nécessité de l'unité et de la solidarité, a déclaré M. Bronzic.

Selon les réalisateurs, le film jette un regard profond et émotionnel sur l'homme derrière l'uniforme, le garçon de Biran, l'étudiant en droit à l'université de La Havane, le lecteur passionné, une histoire dont on

sait très peu de choses (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335957-un-documentaire-sur-le-leader-de-la-revolution-cubaine-est-projete-en-avant-premiere-a-la-maison-de-la-culture-du-chili-photos>



Radio Habana Cuba